

EXCELENCIA PROFESIONAL

Remitido por GMI Central de Medios

“SEGUIMOS APOSTANDO POR UN SERVICIO CERCANO, CON LA SOLVENCIA QUE EL GRUPO ZUCCHETTI BRINDA A NUESTRO PROYECTO DE FUTURO”

JUSTINO MARTÍNEZ, DIRECTOR GENERAL DE ZUCCHETTI SPAIN

Justino Martínez, Director General de Zucchetti Spain, expone el momento presente y los principales retos de futuro de una compañía líder en soluciones de gestión integral y de RR.HH. en Italia y referente clave a escala europea. Con una misión centrada en el lema “el software que te acerca al éxito”, la firma proporciona soluciones de software y hardware de alta calidad a las empresas para mejorar sus sistemas de gestión y productividad: ERP-CRM, RR.HH., BI, robótica, automatización, Internet de las Cosas -IoT-, M2M y sistemas de control de accesos y vigilancia.

¿En qué se traduce la apuesta de Grupo Zucchetti por la innovación y la competitividad?

El Grupo Zucchetti siempre se ha caracterizado por su apuesta por la innovación. Porque el mundo del software empresarial está en constante cambio, nos comprometemos con el I+D+i como pieza fundamental en nuestra estrategia de crecimiento. Eso nos ha permitido ganar en competitividad, adaptarnos a las necesidades de los clientes y ofrecer soluciones eficaces y cercanas con las últimas tendencias en IT. Actualmente, 1.200 trabajadores del Grupo se dedican de forma exclusiva al I+D+i. En España, contamos con nuestros propios centros de I+D+i.

¿Cuál es la estructura actual de Zucchetti a escala mundial?

El Grupo Zucchetti es referente europeo en el mercado del software ERP y de RR.HH. y líder en Italia, donde cuenta con 1.150 distribuidores y 20 oficinas. A escala mundial, está presente en más de 50 países, con 350 distribuidores y oficinas propias en Francia, Alemania, España, Reino Unido, Suiza, EE.UU., Austria, Bulgaria, Rumanía, Brasil y México.

¿A qué perfiles de clientes y sectores estratégicos se dirige la compañía?

Nos dirigimos a empresas grandes o medianas que necesitan un software ERP-CRM o de gestión de RR.HH. Con nuestras soluciones ERP verticalizadas, llegamos a sectores específicos: bodegas, servicios, alquiler de maquinaria, industrial, construcción, ingenierías... Ofrecemos además soluciones de BI, cloud y e-Commerce. Además, el Grupo realiza proyectos en muchas otras áreas, como la Seguridad y Protección.

¿Cuál es el perfil técnico y humano de los profesionales que integran el equipo de Grupo Zucchetti?

El equipo de Zucchetti Spain suma 200 profesionales, y a escala internacional el Grupo tiene más de 4.700 empleados. Su perfil es fundamentalmente tecnológico, en I+D+i, desarrollo de software, implantación, dirección de pro-

yectos y soporte. Nuestra red de Partners Certificados, más de 300 profesionales, nos permite prestar una atención personalizada y cercana.

¿Cuál es su actual portafolio de soluciones de software que les convierte en el mejor partner tecnológico para las empresas?

Ofrecemos un ERP-CRM horizontal y diversas soluciones verticales para diferentes sectores. Disponemos también de una amplia cartera de productos, como nuestro software de gestión del capital Humano HR Infinity, o nuestras soluciones complementarias de BI, Cloud y e-Commerce.

Recientemente Zucchetti Spain ha sido reconocida con dos importantes Galardones: “*Empresa del Año*” en los Premios Tecnológicos Siglo XXI y “*Mejor Software de Gestión de RR.HH. en España en 2018*” por HR Infinity, su solución para la gestión del Capital Humano, en los Premios Innovación y Tecnología La Razón. ¿Podría explicarnos el valor diferencial que les ha hecho merecedores de estas distinciones?

La alta cualificación de nuestro equipo humano y nuestra trayectoria y presencia en el mercado nacional nos han hecho merecedores del Premio “*Empresa del Año*”.

El Premio “*Mejor Software de Gestión de RR.HH. en España*” en 2018 reconoce a HR Infinity por aportar a las empresas un enfoque estratégico en la gestión del talento humano y una perspectiva innovadora en la que el Dpto. de RR.HH. asume un rol activo en el crecimiento y competitividad de la empresa.

¿La calidad de los productos y servicios de alta gama de Grupo Zucchetti, están reñidos con unos precios competitivos?

Nuestra vocación es combinar la alta calidad de un software avanzado e innovador con la proximidad y los precios competitivos de un servicio cercano y local. Nuestra red de distribuidores nos permite ofrecer soluciones



tecnológicas con los más altos estándares, con una atención personalizada y un enfoque al cliente. La experiencia y metodología adquirida en nuestras 2.000 implantaciones nos permite optimizar los tiempos de implantación y ahorrar en costes.

¿Podría hablarnos del proceso de implantación en España de Grupo Zucchetti, su posicionamiento actual en el mercado nacional y las previsiones de crecimiento a medio plazo?

La implantación de Zucchetti en España se llevó a la práctica en 2016 con la incorporación de Solmicro al Grupo, quien lidera esta estrategia de expansión. Posteriormente, se incorporaron los fabricantes IDS y Grupo i68. Hoy Zucchetti Spain es el punto de referencia en el sector del software de RR.HH. y de ERP-CRM en nuestro país, con una facturación de 14 millones de euros en España.

A medio plazo buscamos mantener el crecimiento orgánico captando nuevos clientes y

distribuidores y seguir adquiriendo nuevas empresas de software, particularmente en Madrid y Barcelona. En una segunda fase, nuestro objetivo es extender nuestros productos y servicios al mercado de América Latina.

¿Cómo valoran el momento actual del sector en nuestro país y a nivel global?

La digitalización está avanzando notablemente en España, lo que implica la necesidad de actualizarse a los cambios vertiginosos del mercado. No tiene sentido continuar trabajando con soluciones de software que eran útiles hace diez o veinte años, pues ya no responden a la realidad actual.

Las empresas están afrontando nuevos retos como el crecimiento exponencial de la IA, la robótica, el IoT o el e-commerce. Debemos estar preparados para los cambios que se están produciendo, implementando soluciones de software innovadoras que nos permitan seguir siendo competitivos.



ZUCCHETTI SPAIN

www.zucchetti.es • marketing@solmicro.com • Tel.: 902 540 362